

かけはし



伊賀市立三訪小学校だより
2024年7月9日 No.8
発行責任者 高橋 昌史

西田 誠 先生、ありがとうございます会 たくさんの寄付をいただきました

7月2日(火)、西田整形外科医院長の西田 誠 先生をお招きし、全校児童による感謝の会を、体育館で行いました。たくさんの本と、図書館の本の貸出のバーコード化のためのパソコン等、多くの寄付をいただきました。児童会代表が品物を受け取り、感謝のこぼを伝えました。また、教育委員会からの感謝状を渡さしてもらいました。西田先生からは、「もっとたくさんの本を読んで、読書を大好きになってください。」とお話いただきました。子どもたちがもっと本を好きになり、読書習慣を身に付けていけるように、活用させていただきます。と思っています。



授業参観・学級懇談会・地区懇談会 ありがとうございます

7月5日(金)は、授業参観・学級懇談会・地区懇談会にご参加いただきありがとうございました。参観は、子どもたちにとっては、とてもドキドキする行事です。はじめは緊張していましたが、授業が始まると、はりきって発表している子がたくさんいました。おうちでも褒めてあげてください。次の頑張りにつながります。また、学級懇談会や地区懇談会では、子どもたちが、安心して学校生活を送るためのご意見をたくさん聞かせていただきました。今後の指導にしっかり役立てていきます。



あぶない看板等の点検・交換、ご協力ありがとうございました

6月29日(土)、PTAの生活指導部のみなさんと地域のみなさんにご協力いただき、「あぶない看板等の点検と交換」「SO Sの旗の付け替えのお願い」をしていただきました。子どもたちの安全・安心な登下校のためにご協力をいただき、ありがとうございました。



草刈りボランティア カマキリ部隊

6月29日(土)は、カマキリ部隊の方々に、本年度2回目の校庭の草刈りをお世話になりました。小雨の降る中、朝早くからご協力をいただきありがとうございました。地域の皆様方のおかげで、子どもたちが気持ちよく学校生活を送ることができます。

